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第 10回同窓会総会に寄せて 
副校長（同窓会顧問）山下茂子先生

第10回同窓会総会の開催 
おめでとうございます。 
総会開催に向けての役員の方々の献身的な 
活動に、心から感謝と敬意を表します。 
専門課程の前進である佐賀市医師会立高等 
看護学院が創立されて、今年で40周年を迎え、

卒業生は、保健・医療・福祉・教育と幅広

 く活躍されています。このような先輩の

活躍は在校生の大きな目標となっ 
  ています。 

今後も会員相互の絆を深め、

同窓会が益々発展され 
ますように 

お祈りいたしま

す♡ 

 
第 10回同窓会総会に寄せて 
専門課程教務主任（同窓会顧問） 

川村祥子先生 
第 10 回同窓会総会の開催おめでとうござい
ます。今年は総会並びに記念講演が盛大に開

催されますこと、心よりお祝い申し上げま

す。これも役員の方々のご活躍と会員皆様の

お陰と感謝しております。 
卒業生の皆様が実習施設で指導者 
として、また講師として学生を指導 
して下さることは非常に心強く、 
深く感謝致しております。 
今後益々の同窓会 
の発展と会員の皆様 
のご健康,ご活躍を  副会長   
心よりお祈り      高岸早苗   
いたします♡   同窓会役員を引受けて, 

   2年目となり同窓会の運営 
活動を行う中で,これまでの前役

庶務 太田千代子 
               平成 19年 10月,同窓会役員・ 

庶務を引受けて頂きたいと、北島会長 
（仕事の大先輩）よりお願いをされ,お引受け致し 

ました。ｺﾝﾋﾟｭｰﾀｰも何も出来ない 65歳の、今の私に出来る 
事は,ただのお手伝い位ですよと・・・それから何回目かの役員会で 

倉庫に入った時の事です。目に飛び込んできた「はたち」の文集、一瞬にして 
当時の事が思い出されて胸が熱くなりました.第 1回の出版が 39年前,副部長が一枚一枚 

ガリ版で刷り、手はインクに染まり、印刷費・紙代を得る為に文芸部員で商店街を広告を取って 
歩いた事、そして、今尚文集が引き継がれている事に感激しました。当時、部長が私で主人が副部

長でした。現在の私たちは、子供 5人、孫 8人になって幸せに暮らしています.役員になったのも 
  何かの縁でしょうか、今後もこの同窓会が長く続いていくことをお祈りしております♡ 
 

副会長 
岩永美恵子           

 看護学校を卒業して 
はや 27年,同窓会の連絡を頂き 
ながら返事すら出す事がなく又,会 
に協力することもなく過ごした 27年, 
職場でもそれなりの立場に立ち,会に参加 
させて頂き会の大変さを感じております. 
同窓会にも出席されていない方に是非参加

して頂き,役員も固く考えずに当番制にでも 
して会員皆でこの会を回して皆にこの 
会を知って頂きたいと感じました. 
まだ,役員になって 9ヶ月程 
ですが楽しみながら役員の 
任期を務めたいと 
思っております！ 

 

した.クラスの同窓会には参加し親交 
を深めていましたが母校の同窓会には 

非協力であったと反省し同窓会を考える 
機会を与えてもらったと思っています. 

  今回より 3年に 1回の同窓会総会開催と 
なりますが,卒業生の皆様が母校を懐か 
しみ楽しく語らえる場となり,また, 
皆様が参加したくなる記念講演

の企画が出来たらと 
思っています！ 

 



  
第 10回同窓会総会に寄せて 

前副校長 七田勝子先生 
 今夏は猛暑が続きましたが、北京オリンピックではそれを上回る熱い戦いが繰り広げられま 
した。卒業生の皆様にはご健勝の事とお慶び申し上げます。 
本日は、第 10回目の輝かしい記念すべき同窓会を迎えられ、お祝い申し上げます。 
この間には、役員皆様の並々ならぬご苦労が推察されますが、「同窓会」に対する情熱により 
今日を迎える事が出来た事と、深く感謝しております。 
 私は昨年、優秀で経験豊かな山下先生にバトンを渡し退職致しました。 

専門課程は川村先生を中心に一丸となり教育に取り組まれ、誇らしく感じている 
ところです。先日、久々に看護学校に行き教室に入りましたら、板の床張り・ 
モダンな壁にリニュアルされブティックさながらの雰囲気に変わって 
いました.環境の素晴らしさに感動してしまいました。 

          今は学校を離れ、皆様と同じ郷愁の思いで学校を眺めて 
います。多くの出会いと経験・学びが出来た事に、 
ただ感謝で一杯です。   
最後に同窓会の益々のご発展と、 

会員の皆様の 
ご健康を心からお祈り 

いたします♡ 

書記 山田照子 
   第 1期同窓会立上げ 
の準備,ゼロからのスタートに 
ワクワクして取り組ませて頂き, 
当時は 1年 1年がとっても楽しかった. 
10年後,節目の時に第 4期をさせて頂き, 
いろんな問題が山積していることに驚き, 
これは北島会長（第 1期同様）と果たすべ
く課題であると,前向きに積極的に取り組ん 
でまいりました.何分,不足な点も多くありま 
すが,お陰さまで,「同窓会ホームページ」 
も立上がり,会員の皆様への情報伝 
達手段として工夫を重ねて行き 
ます.どうぞ,窓を開けて 
   ご覧下さい＊ 

副島佐紀子 
内川良子,藤井とし子 

東 久美子,大坪真美,鐘ヶ江里恵 
             何もかも初めてのことで戸惑い 

も多かったが,沢山の方の協力がなけ 
れば成り立っていかないと言う事を 
実感！！ 皆で努力して頑張ります！！！ 

          監査 平山明美 
 同窓会役員をお願いされた時は,私で大丈 
   夫か？と不安になりました.発足当時の 
    大変だった話を聞いていましたので 
      不安でした.しかし,卒業生として 
        皆様の役に立てたらと思い 
           微力ながら協力して 
             頑張ります！！ 

同窓会会長 北島住江  
同窓会延期のご案内を出したのは昨年十月でした。 

会長という大役をお引受けし一年が経過した頃です。 
色々な問題を抱え何から取り掛かってよいか役員の皆様と悩んで 

いた時期です。恩師の福永先生よりお便りを頂きました。「何とか工夫して

行きたい。参加したいという気持ちが起こるような“学びのイベント”で

あることを期待します。必ず、毎年でなくても良いのでは・・・」と書い

て下さいました。勇気が出ました。総会まで後一ヶ月です。 
役員・運営委員の皆様と協力して頑張ります!!! 

 
 


